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Fisco; Ruffini, Agenzia deve cambiare strada 

 
“Inizia un cammino nuovo, per me, e nel contempo anche per Agenzia delle entrate che 

vive il cambio al suo vertice. Una grande sfida perché siamo tutti chiamati a prendere 

una strada nuova”. Lo scrive il neo Direttore dell’Agenzia delle entrate Ernesto Maria 

Ruffini in una lettera inviata ai dipendenti. 

“Vivo questa esperienza con profondo onore ed anche con l’umiltà di chi, entrando in 

una grande famiglia, ha il dovere di farlo in punta di piedi, di rispettarne i valori, la 

storia, il lavoro, le eccellenze, le battaglie legate ad un ruolo complesso e forse mai 

pienamente apprezzato dal Paese”. 

“Le politiche fiscali - prosegue Ruffini - messe in campo dai Governi in questi 

ultimissimi anni e mesi hanno consentito di avviare un percorso di riforme innovativo 

anche per capovolgere il rapporto con i cittadini. Un percorso che va valorizzato 

dall’Agenzia e reso più solido non solo con la quotidiana azione di recupero 

dell’evasione fiscale, ma – come ha opportunamente ribadito il Presidente della 

Repubblica, Sergio Mattarella – anche “per rafforzare il sentimento di responsabilità 

civica fiscale, attraverso un serrato e continuo dialogo collaborativo tra fisco e 

contribuente che favorisca comportamenti virtuosi e, là dove necessario, auto 

correttivi”. 
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